

理工系の仕事に興味がある、理工系の学校に進学したい、そんなあなたにおすすめ!!

未来につながる電線教室

2018年8月24日（金）開催決定

共催：一般社団法人 電線総合技術センター

2018年6月4日

一般社団法人 日本電線工業会
調査部

一般社団法人日本電線工業会は、内閣府男女共同参画局が取り組む理工系分野に興味がある女子中高生や女子学生の進路選択を応援する『理工チャレンジ 2018』（<http://www.gender.go.jp/c-challenge>）にエントリーしました。

一般社団法人電線総合技術センター（静岡県浜松市、<http://www.jectec.or.jp/03reach/index.html>）と共催で、女子中高生に限らず男子中高生をも対象とする『未来につながる電線教室』イベントを開催します。保護者の同伴や教育関係者の参加も可能です。

『未来につながる電線教室』では、毎日使っているのに気づいていない電線に気づいたり、送電線の実物見本に直接触って重さを実感したり、流通している安心安全な電線がどのような検査を経て消費者に届けられているのか、検査の試験棟見学などを通じて体験することができます。

夏休みの一日を、お友だちやご家族と一緒に、身近なものによく知らない電線についていろいろ体験できるイベントにぜひご参加ください。



『未来につながる電線教室』開催概要

URL: <https://www.discoverydensen.jp/special/rikochalle.html>

東京都中央区築地 1-12-22 コンワビル 2 階

一般社団法人日本電線工業会